

CULTE DE PÂQUES

Dimanche 17 avril 2022

Temple de Port Royal

*Bienvenus au culte préparé par l'Église Protestante Unie
de Port Royal Quartier Latin*

Orgues: Mme Hyun-Hwa Cho

Flûte traversière : Mme Cristina Montagna

Liturges : Conseillers presbytéraux et autres lecteurs

Prédicateur: Pasteur Robert Philipoussi

Texte de l'évangile du jour: Jean 20, 1-9



*Sainte Marie
Madeleine,
vers 1515 - 1520,
Augsbourg
Visible au Louvre*

Le premier jour de la semaine, Marie de Magdala vient au tombeau dès le matin, alors qu'il fait encore sombre, et elle voit que la pierre a été enlevée du tombeau. Elle court trouver Simon Pierre et l'autre disciple, l'ami de Jésus, et elle leur dit: On a enlevé le Seigneur du tombeau, et nous ne savons pas où on l'a mis! Pierre et l'autre disciple sortirent donc pour venir au tombeau. Ils couraient tous deux ensemble. Mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau; il se baisse, voit les bandelettes qui gisent là; pourtant il n'entra pas. Simon Pierre, qui le suivait, arrive. Entrant dans le tombeau, il voit les bandelettes qui gisent là et le linge qui était sur la tête de Jésus; ce linge ne gisait pas avec les bandelettes, mais il était roulé à part, dans un autre lieu. Alors l'autre disciple, qui était arrivé le premier au tombeau, entra aussi; il vit et il crut. Car ils n'avaient pas encore compris l'Écriture, selon laquelle il devait se relever d'entre les morts.

Confession de foi (à dire ensemble)

Notre paix ne réside pas dans la certitude de nos formulations, mais dans l'émerveillement devant ce qui nous arrive et nous est donné.

Notre destinée ne réside pas dans l'indifférence et l'avidité, mais dans la vigilance et la solidarité à l'égard de tout ce qui vit.

L'accomplissement de notre existence ne vient pas de ce que nous sommes et de ce que nous possédons, mais de ce qui dépasse infiniment nos capacités de compréhension.

Conduits par ces convictions, nous croyons en l'Esprit de Dieu. Il surmonte ce qui divise les gens, il les attire vers ce qui est saint et bon, pour qu'ils louent et servent Dieu, en chantant et en faisant silence, en priant et en agissant.

Nous croyons en Jésus, un homme empli de l'Esprit. Il est le visage de Dieu qui nous regarde et nous remue. Il a aimé les êtres humains et il a été crucifié. Mais il vit au-delà de sa propre mort et de notre mort. Il est, pour nous, un exemple béni de sagesse et de courage. Il rapproche de nous l'amour éternel de Dieu.

Nous croyons en Dieu, l'Éternel,

Il est amour insondable, le fondement de notre existence.

Il nous montre le chemin de la liberté et de la justice, et nous appelle à un avenir de paix.

Bien que faibles et vulnérables, nous nous croyons appelés, solidairement avec le Christ et avec tous ceux qui croient, à former une Église qui soit signe d'espérance.

Car nous croyons dans l'avenir de Dieu et du monde,

La patience divine nous offre du temps pour vivre, pour mourir
et pour ressusciter dans le royaume qui est et qui vient.

Dieu y sera pour l'éternité tout en tous. À Dieu soit la louange et l'honneur, Dans le temps et dans l'éternité.

AMEN

Prière de Conversion (à dire ensemble)

En ce premier jour de la semaine, nous regardons vers toi, Dieu d'amour.

Tu nous as donné le pain de chaque jour,

Tu nous as réjouis par ta création,

Tu nous as assurés de ta miséricorde par le Christ,

Mais nous ne t'avons pas dit notre reconnaissance. Pardonne-nous.

Tu nous as fait entendre des nouvelles de toute la terre, tu as mis devant nos yeux

La souffrance de nos frères et de nos sœurs,

Mais nous lui sommes restés insensibles. Pardonne-nous.

Tu nous as accompagnés dans notre chemin quotidien, mais devant les soucis, nous avons été gagnés par la crainte et nous n'avons pas su entendre ta bonne nouvelle pour inspirer nos actes. Pardonne-nous.

Accorde-nous, Père, des cœurs reconnaissants, attentifs et disponibles à ton service.

Parmi les annonces

Trois assemblées générales nous attendent prochainement

Le dimanche 22 mai, les AG ordinaires du Diafrat et de notre association culturelle

Le dimanche 12 juin, notre assemblée thématique : "La Cène"

Les deux seront suivies du culte.



*Marie-Madeleine,
par Le Perugin,
vers 1500*

LES CHANTS DU JOUR

34-15, les 5 strophes, *Mon rédempteur est vivant*, page 452

34-09, les 3 strophes, *Jésus triomphe de la mort*, page 446

34-05, les 3 strophes, *Christ est ressuscité des morts*, page 440

34-18, les 3 strophes, *À toi la Gloire*, page 456

Offrande

Que votre don soit béni et que l'évangile soit annoncé !

Dons nominatifs, par chèque à l'ordre de ACEPUPRQL

Contactez le pasteur secretariatdupasteur@gmail.com

Contact salles, événements, concerts : maisonfraternelle@gmail.com